

Negocios



Comercio

Éxito vende en GPA

La **asamblea general de accionistas del Grupo Éxito** facultó a la junta directiva para que venda a la francesa Casino Guichard-Perrachon las acciones que tiene en la compañía brasilera GPA

(Grupo Pão de Açúcar). Al concretarse esta primera operación, el Éxito recibirá unos \$4 billones que le permitirán reducir su nivel de deuda y avanzar en sus proyectos de expansión en el país, sin embargo, ahora quedará dependiendo de GPA. En una segunda fase el grupo GPA hará una oferta por la totalidad de acciones del Grupo Éxito, incluidas las que tiene el Grupo Casino. Tanto la compañía de *retail* en Brasil como la de Colombia tienen en común que su accionista mayoritario es Casino, el cual busca simplificar con estas operaciones su estructura de propiedad en América Latina. También le interesa obtener la liquidez que necesita para reducir el nivel de endeudamiento. Las dos compañías de Casino en Suramérica son las más grandes del negocio de *retail* en esta región.

La venta de las acciones de GPA le generará al Éxito una caja por \$4 billones que utilizará para reducir parte de su deuda.

Metales

Fiebre de oro

Las compras mundiales de oro

por parte de autoridades monetarias crecieron 93% en el primer semestre. Todo apunta a que los bancos centrales están aumentando su posición en este precioso metal debido a la turbulencia económica y a las tensiones políticas globales. Las mayores compras provienen de autoridades monetarias de Rusia, China, Hungría, Turquía, Kazajistán y Macedonia, y sumaron 374,1 toneladas del precioso metal en el semestre. Según el Consejo Mundial del Oro, se trata del mayor incremento en compras en la serie histórica reciente. El diario español *El País* aseguró que en 2018 ya las compras habían alcanzado la inédita cifra de 651,5 toneladas, con un crecimiento de 74% frente a 2017, lo que marcó las mayores adquisiciones de los últimos 50 años. Este año podría repetirse la misma situación.

Financiación

Promigas emite bonos

Aprovechando las buenas condi-

ciones de liquidez que existen hoy en los mercados mundiales, la compañía Promigas acaba de aprobar una emisión de bonos en el mercado internacional hasta por US\$400 millones. La empresa aclaró que no se trata de nueva deuda, sino de reemplazar la que tiene actualmente. Esto sin duda le podría generar mejores condiciones de financiación en momentos en que a nivel global las tasas de interés han venido en picada. La emisión se llevará a cabo bajo la Regla 144A y la Regulación S de la Ley Federal de Valores de 1933 de Estados Unidos (U.S. Securities Act of 1993), en conjunto con su filial Gases del Pacífico S.A.C., que actuará como co-emisor, dijo la compañía. Además, "le permitirá a Promigas acceder al mercado de capitales internacional diversificando sus fuentes de fondeo", aseguró la empresa en un comunicado.